

Bilan en demi-teinte à l'OMS

ER 24/11/97

L'assemblée générale de l'Office municipal des sports a eu lieu la salle de la Bonninière, vendredi soir. La réunion était présidée par Jean-Michel Demarche en présence de René Fritz, premier adjoint ; Jean-Pierre Deloy, adjoint chargé des sports, et tous les représentants d'associations sportives de la ville.

Un bilan en demi-teinte fut présenté par Jean-Michel Demarche qui a fait part de satisfactions, de déceptions, et même de regrets.

Clubs en sommeil

En début de réunion, l'adjoint chargé des sports avait été interpellé par Jean-Claude Hounkoumè concernant l'embauche définitive des deux moniteurs de sport, Frédéric Perrosé et Rachid Benyarou. Ces deux « opérateurs des collectivités territoriales » seront être employés par le biais de l'IRCC. Ce qui fait dire à M. Hounkoumè qu'il n'a pas été optimiste de préciter leur sort infligés et qu'ils devraient être dans la fonction publique depuis longtemps. C'était du moins ce qui avait été annoncé.



Les associations étaient bien représentées.

Revenant au bilan de l'Office, Jean-Michel Demarche n'était pour l'heure très optimiste concernant les résultats de certains clubs, dont la mise en sommeil du club de marche, un phénomène inquiétant pour tous.

Il ajoutait : « Pas de forum des sports, pas de fête du sport ; une équipe de foot qui a connu une descente comme celle de hanoville, mais heureusement que les bénévoles ont relevé le défi. Encore que cette année, les résultats ne soient pas ceux que l'on attendait ».

René Fritz, le premier adjoint, ne comprend pas ce scepticisme, alors que le nouveau boulodrome sera opérationnel et que d'autres projets sont dans les cartables.

Il estime que Mirrocourt s'est doté d'une structure intéressante pour le sport : « Si on constate certains désistements, les jeunes sont là pour se battre et apporter un avenir plus serein ; la vie est ainsi faite d'efforts ».

Quant à Jean-Pierre Deloy, il a « du mal à accepter » d'être le bouc-émissaire de cette campagne menée envers les moniteurs. Depuis trois semaines, il a reçu lettres et coups de téléphone quelques fois injurieux. Il dit préférer le travail positif de sa commission qui prévoit, pour 1998, des travaux aux parcs Voiriot et Mougenot ; des subventions aux clubs sportifs qui ont été de 300.000 F cette année, et payées pour septembre, et que des travaux sont prévus à la piscine pour 1999.

Il restait au trésorier M. Faliguerde de présenter un budget de 31.000 F en recettes, pour 20.000 F de dépenses.

Jean-Michel Demarche termine la séance en annonçant un projet d'embauche, à l'OMS, dans le cadre emploi jeune. Une étude sera faite.